

2022/9/13 第1450回 幹事報告 幹事 田中欣一

1・ ガバナー事務所からの 報告

- ① 世界ポリオデーイベントフォトコンテストについての案内受領
- ② DEIに関するアンケートの依頼 受領

2・ 三郷市内その他クラブからの報告

- 第6回会長幹事会及びIM実行委員会開催のご案内受領

日時:2022年10月8日（土）午後6時00分～ 場所:吉川中央公民館

第5回10グループ会長幹事会議事録 受領

- 三郷市環境ポスターコンクール症状の会長印押印及び表彰式の出欠について案内受領

日時:9月23日（金・祝）午前10時30分～ 場所:本庁舎7階大会議室

3・ 我がクラブからの報告

9月の親睦例会のお知らせ

日時:9月27日（火）17時30分 受付 18時00分 点鐘

場所「くいものや旬」三郷中央店 048-953-5343



**第1450回例会 9/13●ニコニコボックス発表 合計 12,000円 累計 134,000円**

篠田和男 皆さん今は、昨日、おとといと1泊2日で妻と山口方面へ行って来ました。たまにはかみさん孝行もしないといけないですから、

宮田 博 先週9月6日は三郷ロータリークラブの例会に出席してきました。ゲスト卓話として三郷出身で三郷市PR大使であり、陸上競技選手である高橋萌木子（モモコ）さんに卓話をもらいました。

清水浩子 最近は温度差があり、少し体調を崩してしまいましたがお相撲が始まり気持ちがとてもよくなっています。皆様が楽しい日々を過ごせることを願います。

浜田一夫 今日7組のゴルフコンペで準優勝でした。少しづつ元に戻ってきました。

吉田榮一 暑さもどうにか凌げるようになりました。少し元気が出そうな季節になりました。

片野秀臣 毎回同じですが清水さん美味しいお弁当有り難うございます。

見付春雄 先日は人間不信になりました。我慢するしかないですね目出し帽をかぶってあるくしかないです。

加藤英泉 議会の一般質問の聴き取りで職員の理不尽な発言につき大きな声が出てしまい議長よりお咎めがあり、又、市長、副市長、教育長に頭を下げる羽目になりました。

田中欣一 浜田さんが順調に回復されゴルフができるようになって良かったです。

● 出席報告

出席委員長 吉田榮一

例会数	例会日	会員数	出席数	欠席数	免除	M U	出席率
第1450回	09月13日	15名	09名	06名	4名	-名	81.81%
第1449回	09月06日	15名	10名	05名	4名	-名	90.90%
第1448回	08月23日	15名	11名	04名	2名	-名	84.61%

会員誕生卓話

吉田榮一 1936年7月4日生まれ(86歳)



国際ロータリー第2770地区第10グループ

三郷中央ロータリークラブ

イマジン  
ロータリー  
国際ロータリー会長  
ジェニファー・ジョーンズ  
(カナダ)

週報

会長 篠田和男 幹事 田中欣一

会員誕生卓話 吉田榮一・米山功労者表彰・他

篠田和男 会長方針 「会員一人一人が考える持続可能なロータリークラブとは」

RI2770地区細淵ガバナー 想像しよう未来への調和を～「ロータリーにDEIのさわやかな風を」



9月13日 会長挨拶 篠田和男

皆さんこんばんは、いかがお過ごですか？9月も半ばになり台風シーズン真っ只中という事もあり蒸し暑くてはっきりしない毎日が続いています。話を経済に向けるとこのところの急激な円安で輸入企業にとっては大変厳しい状況になっております。とりわけ食物の原料を輸入に頼っている我が国にとっては食品の値上げラッシュが止まりません。それでもまだアメリカのCPI（消費者物価指数）の8%よりは低い数字です。アメリカのFRB（日本でいう日銀）はインフレを退治するために更なる利上げを指示しています。更なる利上げをするということは景気を冷やしてもインフレを止めるんだというFRBの強い意志が働いていると専門家の方はおっしゃっています。金融と経済のメカニズムをそれほど詳しく理解している訳ではないので偉そうなことは言えませんが、金利が上がるということは株価にとってはよくないことです。

実際金利が上がり始めた今年前半以来米国株はずっと低迷しています。取り分けIT関連の成長株の値下がりはとてもきついものがあります。このようにアメリカでは金融引き締めによる景気後退が予想されています。日本といえばここ数年のコロナ禍に於いて政府が色々な名目でお金を支出してきましたが、中には無駄な支出も多々あったように思います。世界各国が利上げを実施している最中日本だけが利上げをせず金融緩和策を取り続けるのは事態の先送りにしか思えません。

このままでは更なる円安を生むことになり、日本経済を弱体化させるだけではないでしょうか。

また最近の人々の消費状況を考えるとスマホ1台で済んでしまうほどです。日用品雑貨に食料品、電化製品、衣料品、その他殆どの物はネットで買えてしまいます。そのお店でしか買えない特別な付加価値のある商品しか買いに行かないといつても過言ではありません。そこに行って見たり、聴いたり、体験したり、食べたり、とかいう消費はなくならないと思いますが、我々のような小売業にとっては来店動機が益々薄れて来て厳しい状況になるのではないかとともに不安ですがまた新しい商品やサービスが生まれてくるのを期待するばかりです。

第1450回 2022年9月13日VOL-7

会場：三郷市商工会 2階

本日のSAA:清水浩子

会報委員会委員長 田中朋之  
委員 田中欣一・宮田 博・谷津茂男  
事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299  
TEL 048-934-9116 FAX 048-934-9335

MI:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp



今から86年前の暑い夏7月4日に生を受け、これまではどうにか平穏に生活できたと思っています。出生地は阿蘇残の外輪山を望みその外側の盆地で水と山が素晴らしい所泉水湧水が見られます。家の庭にも泉水があったのですが、今では雨の多い時と夏場に噴出していますが高台の団地にポンプによる揚水のせいでだいぶ少なくなっています。地名は菊池一族の出身地で菊の花の菊、さんずいの池で日本では珍しく宮崎と東北の岩手でその性は存続しているようです。これは菊池一族が九州討伐に遭って落ち延び先が九州の山地と東北だったと言われています。池の字が地方の地ではなく水にまつわる池のせいだと思われます。子供の頃阿蘇山の活動が激しく、火山灰の洗礼度々受けたことを今懐かしく思い出しています。今は町村合併で菊池市になっていますが小さな村落で同級生は男15名、女性19名の学級でした。近くの高台に陸軍の花房飛行場がありアメリカ軍の飛行機空襲に遭ったこともあります。これが戦争か?と子供心で想ったものです。今ではその故郷が年齢が増すごとに想いがよみがえります。外輪山より眺める風景が大好きです。

### ちょっと一言

### 見付春雄



子供がドアを開けた時風にあおられて自分の車のドアノブが少しづつけられたが気にしないでといったのに警察に呼びつけられ誓約書に署名させられた。  
被害者なのになんで??



### 手術後の経過について近況報告

### 浜田一夫



皆さん今晩は、今日ちょうど東大病院へ行って検査をしてきました。そんなに心配することはないと言われましたが、食道がん5年と言われているが君の場合は6年見ててくれと言われました。変な話ですが、痩せたせいでヘルニアになりました。下半身の筋肉が衰えたりするとなることがあるそうです、気になるようなら手術しましょうと言われました。11月位を予定しています。今日ゴルフコンペに清水さんと参加してきましたがハンドに恵まれて準優勝しました。5月から始めたんですが最初は全然飛ばなくてこれではいけないと毎日2キロメートルぐらい歩いています。食事以外は順調ですが昼は1/3ぐらいの食事で夕方帰ってからお菓子など食べています。食事がのどを通らなくなつておかしいと思って病院へ行ったら癌が出来ていますと言われ最初11月~12月は抗がん剤治療でしたが体に合わなくていったん退院して1月に独協病院で手術して3月位までは食事なし、声は全くませんでした。5月末から朝食が出てその2週間後昼食、夕食と食べれるようになったら退院していくですよと言われました。食べると1~2時間は動けないので発声練習したりしていたんですが帰つたら話す機会が増えて声も出るようになりました。またゴルフができるようになったこと順調ですがうまく付き合っていくしか無いのかなと思っています。



あなたは第十六回環境ポスター・コンクールにおいて頭書の成績を収めたのでこれを賞します  
令和四年九月二十三日  
三郷中央ロータリークラブ

### 三郷市環境ポスター・コンクール

三郷中央ロータリークラブ賞に選ばれました。



米山功労者  
第2回 マルチブル

三郷中央ロータリークラブ  
清水 浩子 殿



米山奨学事業へのご寄付に対し  
心から感謝の意を表します

2022年9月2日

公益財団法人ロータリー米山記念奨学会  
理事長 若林 紀男

米山功労者  
第4回 マルチブル

三郷中央ロータリークラブ  
沖 良男 殿



米山奨学事業へのご寄付に対し  
心から感謝の意を表します

2022年9月2日

公益財団法人ロータリー米山記念奨学会  
理事長 若林 紀男

米山功労者  
第11回 メジャードナー

三郷中央ロータリークラブ  
浅賀 紀一 殿



米山奨学事業へのご寄付に対し  
心から感謝の意を表します

2022年9月2日

公益財団法人ロータリー米山記念奨学会  
理事長 若林 紀男

清水浩子様・沖 良男様・浅賀紀一様おめでとうございます。

三郷中央ロータリークラブ賞  
早稲田小学校  
太田 垣 結 様

### 賞 状